

お米とわたしと焼きおにぎり

今治市立乃万小学校 5年 杉田 美羽

私は、お米がとても大好きだ。たきたての新米は一粒一粒が甘くて、それだけでごちそうだ。ほほが落ちそうなので、おさえながら食べる。

でも、私は朝ごはんだけは少ししか食べられない。どれだけ早起しても、元気でも、朝は食よくがない。だから、お母さんやおばあちゃんがいろいろ工夫をしてくれて、朝ごはんをきちんと食べて学校に元気よく行けるようにしてくれている。不思議だけど、食よくがないなと思っている朝でも、お母さんのにぎってくれた塩おむすびや焼きおにぎりは食べられる。

「ジュワー」

香ばしいしょうゆのおい。もくもくとあがる湯気。朝のねむ気も覚める。フライパンの中のまっ白なおにぎりがパチパチと音をたてている。カリカリに焼けたき

つね色のおにぎりに、ジュワーとしようゆを  
まわしかけると、私の大好きな焼きおにぎりの  
完成だ。

毎日食べたいくらい大好物だ。焼きおにぎ  
りを食べると、一日がんばれる気がする。

「米粒は残さず食べなさい。」  
と、お茶わんに米粒が残っているとお母さん  
に言われる。

「お米は、お百しようさんが一年間かけて  
作ったものだから残さず食べないとバチが当  
たるよ。」

そう言われても、今まではピンとこなかつ  
た。なぜ一粒残したくらいでそんなことを言  
われるのかわからなかった。

私は、今、バケツ稲づくりを家でしている。  
バケツの中には、青々とした稲が元気よく育  
っている。家のまわりの田んぼの稲も風にな  
びき、波のようにゆれて、とてもきれいだ。

私の小さな田んぼは、現在、中ぼし中だ。  
バケツの中の水をぬいてかれないのか心配に

な っ た が 、 根 が 水 を 求 め て の び る の で 、 丈 夫  
な 稲 が 育 つ そ う だ 。 バ ケ ツ の 中 い っ ぱ い に 根  
を は り 、 ほ が 出 て も た お れ に く い 丈 夫 な 稲 に  
育 つ の が 楽 し み だ 。 秋 の し ゅ う か く が 待 ち 遠  
し い が 、 害 虫 や 病 気 か ら 守 り 一 生 け ん 命 お 世  
話 を し な い と い け な い 。

し か し 、 私 の 小 さ な 田 ん ぼ か ら は 、 お 茶 わ  
ん の 三 分 の 一 杯 分 の お 米 し か 育 た な い ら し い 。  
家 族 四 人 で 食 べ る に は 少 な い 。

私 は 、 バ ケ ツ 稲 を 育 て て 初 め て 、 私 た ち が  
ふ つ う に 毎 日 食 べ て い る お 米 の 大 切 さ 、 お 米  
を 育 て る 大 変 さ 、 お 百 し ょ う さ ん の 努 力 な ど  
を 知 っ た 。 こ れ か ら は 、 一 粒 も 残 さ ず 、 感 謝  
し な が ら 食 べ た い と 思 う 。

そ し て 、 朝 は 、 お 母 さ ん の お い し い 焼 き お  
に ぎ り を 食 べ て 、 一 日 が ん ば ろ う と 思 う 。

お 米 を 作 っ て く れ た 方 、 ご は ん を 作 っ て く  
れ る お ば あ ち ゃ ん 、 お 母 さ ん 、 み ん な に 感 謝  
し 、 私 は 元 気 に 小 学 校 を 楽 し み た い 。